

El próximo 5 de noviembre se abrirá el punto limpio

EL PERIÓDICO

El punto limpio comenzará a prestar servicio el próximo 5 de noviembre en la calle de los Transportistas en el polígono industrial El Bombo, junto a la planta de transferencia de Comsermancha. Habrá 5 grandes contenedores donde los ciudadanos podrán depositar residuos de papel y cartón, envases y plásticos, voluminosos (somieres y colchones), maderas y muebles, y metales. Además, en breves fechas, y una vez que se adecuen las instalaciones, también se podrán gestionar los denominados RAESS (residuos de aparatos eléctricos y electrónicos), que incluyen electrodomésticos de línea blanca, televisores y material informático.

Para la gestión y control del punto limpio, el Ayuntamiento dotará la instalación del equipamiento necesario para que el personal pueda realizar su trabajo y prestar el servicio a los usuarios en las mejores condiciones y en un horario lo suficientemente amplio. Es probable que sean dos los trabajadores allí destinados. Una de sus funciones será la de llevar un registro de los depósitos que reflejará también las personas o empresas que hacen uso del servicio con el fin de conocer el perfil de los usuarios o incluso premiar de algún modo a las personas que más colaboren y hagan uso del servicio.

La instalación se abrirá con carácter experimental estando pendiente la regulación de su gestión, la ordenanza fiscal correspondiente y el horario de apertura que se pretende, sea adecuado con el fin de facilitar a los vecinos su uso.

Los residuos serán de carácter doméstico ya que los comercios y empresas de la ciudad deberán tener su propio gestor de residuos. Actualmente es el Ayuntamiento el encargado de informar dónde se pueden llevar los residuos o bien recoger el cartonaje y plástico proveniente del sector comercial y empresarial para su posterior gestión.

Unas obras provocan un escape de gas en la calle Isabeles

EL PERIÓDICO

Unas obras provocaron el pasado 19 de octubre un peligroso escape de gas en la calle Isabeles. Según denunció a la Guardia Civil uno de los vecinos afectados, el conocido pintor tomellosero, Ángel Pintado, los hechos se produjeron entre las 16,00 y 16,30 horas.

Al escuchar un ruido importante salió de su domicilio para observar lo que ocurría. Entonces pudo ver a varios operarios picando en la calle y sintió un fuerte olor a gas. Al preguntar a uno de los trabajadores, éste confirmó que se trataba de un es-

cape de gas. Ante la situación creada se avisó al vecindario para que cerrara puertas y ventanas.

Unos minutos después llegó al lugar de los hechos un coche patrulla de la Policía Local con un agente y un coche de bomberos con cuatro efectivos. Los bomberos se colocaron una máscara protectora e inspeccionaron el lugar del escape, aunque, según Ángel Pintado, no realizaron acción alguna. Transcurridos unos diez minutos, ya no se escuchaba el ruido del escape de gas, probablemente por haber sido cortado el suministro con la llave general.

Así, Pintado decidió denunciar el hecho para depurar responsabilidades al autor de la fuga, así como a la empresa responsable de las obras que ignoraba que por ese lugar pasa una tubería de gas, cuya rotura podría haber ocasionado graves daños. Las obras consistían en unas zanjas para Unión Fenosa y las realizaba la empresa Geserv SL que subcontrató estas labores a la empresa Demoliciones de Alba.

Ligereza

El denunciante también puso en conocimiento de los partidos políticos que tienen

representación en el Ayuntamiento el suceso ya que, según explicó a EL PERIÓDICO, "no se puede consentir la ligereza con que trabajan algunas empresas en nuestras calles. Me gustaría saber qué criterios sigue el Ayuntamiento a la hora de conceder los permisos y cómo se vigilan las obras. Se está jugando con fuego porque muchas de estas empresas utilizan mano de obra no cualificada y existe riesgo de que se produzcan siniestros. Cuando se trata de agua o incluso la luz, el mal puede ser menor, pero con el gas ciudad la situación es mucho más delicada".

La tarjeta que se adapta a tus necesidades de pago.

5% de descuento en tus compras*



Tarjeta segura



CUOTA FLEXIBLE



CUOTA FIJA



LA TARJETA MÁS Flexible DE CAJA RURAL.

TARJETA FLEXIA MULTIOPCIÓN

Sonríe, tú mandas.



www.ruralvia.com



*Promoción válida hasta el 17 de enero de 2008.